



COMUNICACIÓN INTERNA

La Titular del Comisionado Nacional de los Derechos Humanos, Abg. Blanca Izaguirre Lozano, a través de la Gerencia de Talento Humano, comunica a todo el personal de CONADEH a nivel nacional lo siguiente:

Que el Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (CONADEH), dando cumplimiento al mandato legal institucional de fortalecer la democracia en Honduras, ha tenido un importante papel durante el proceso de Elecciones Generales celebradas el día domingo 28 de noviembre, y desea reconocer a todo su personal los esfuerzos realizados antes, durante y después, actuando como referente para los observadores a nivel nacional como internacional.

Así mismo, reconoce el alto nivel de credibilidad institucional en cada uno de los 18 departamentos, la cual descansa en su personal y en aquellas personas que han querido colaborar en coordinación con la institución.

El Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (CONADEH), una vez más ha cumplido con uno de sus propósitos, de supervisar el efectivo ejercicio de los derechos políticos de los ciudadanos, principalmente de los sectores en condición de vulnerabilidad.

Tegucigalpa M. D. C., 30 de noviembre de 2021.


YOLANDA SUYAPA ARTEAGA F.
Gerente de Talento Humano

